

ステップ・アップ

2015

春

No.34

有料老人ホーム 山茶花オープン/江藤病院について/学術講演会/新入職員の紹介/行事報告/スタッフのわ

医療法人 水の木会 有料老人ホーム **山茶花** オープン



ごあいさつ

理事長 水木 泰

医療法人水の木会では、昭和29年にこの富任の地に下関病院を開設し、地域の皆様より多大なご理解とご協力を賜りながら60年が経過いたしました。この度、同町内に有料老人ホーム「山茶花(さざんか)」を開設することになりました。

「山茶花」では、入居される方やご家族の皆様へ、末永く安心した生活を送っていただくため、下関病院附属地域診療クリニックや下関病院などを始めとする各医療機関との連携に加え、見守りや介護を必要とする方へのサポート体制を充実させております。また、デイサービスセンターを施設内に併設しており、社会資源のひとつとして、通所介護を必要とする地域の皆様にもご利用いただきたいと考えています。

下関病院では、昨年8月に認知症疾患医療センターの指定を山口県から受け、認知症の専門的医療機関として高齢者の医療・福祉にも関係機関と連携を図りながら積極的に取り組んでおり、認知症でお困りの方の入所相談にも応じさせていただきます。

入所された皆様には、いつまでも笑顔に満ちた日々を過ごしていただき、ご家族の方々からも全幅の信頼をいただけるよう、地域に根差した施設運営と、心を込めた介護・福祉サービスに努めます。

皆様との出会いを心よりお待ちしておりますので、いつでもお気軽に施設にお立ち寄りいただき、ご見学、ご相談いただきますようお願いいたします。

すべての居室に「スタッフコール」を配備し、

24時間体制でご入居者様の緊急時に職員が対応いたします

共有スペース



デイサービスセンター



デイサービスセンター内キッチン



1階共用お風呂



1階浴場

個室スペース



2階2人室



1,2階居室(個室)



1,2階居室キッチン



下関市富任町3丁目4番28号

☎(083) 262-1465 (代)

江藤病院 開設について

超高齢社会を迎え、団塊世代が75歳となる2025年、さらにその先の医療の将来像を見据え、病院が地域から求められている役割は何か、その期待に応えるためにはどのような機能を持ち、果たすべきかを考えていかなければなりません。

このような状況を配慮しつつ、2014年6月に公布された「医療介護総合確保推進法」により、都道府県が「地域医療ビジョン」を策定することが規定されました。高齢化に伴う医療・介護ニーズの増大に対応し、地域に相応しいバランスのとれた医療機能の分化・連携を適切に推進していくため、地域医療を超高齢社会に適合した姿へ再編成する方向性が示されていきます。

今後病院を取り巻く環境が大きく変わっていく中で、このたび、平成27年4月1日より、医療法人水の木会 江藤病院が開設致しました。

病院から一望できる響灘は、眺めが清らかで美し

く、また、すぐ近くに浮かぶ加茂島にかかる夕日は、時間の流れを一瞬忘れさせるほど、魅惑的で綺麗な景色となっております。

診療科は内科で、80床の医療療養病床を持ち、様々な慢性疾患を有する高齢患者さんの治療、ケアを行っております。

これから一層、地域住民の皆様にご信頼される、温かで、質の高い医療を提供していきたいと考えており、スタッフ一同全力で、治療、ケアに取り組んでいきます。

(事務部長 津村 繁晴)



下関学術講演会

最近のうつ病の診断と治療の動向



徳島大学大学院ヘルスバイオ研究部 精神医学分野 教授 大森 哲郎 先生



2012年以降ようやく、自殺者が3万人を切ったが、依然うつ病は増加しているのが現状である。当院においてもしかりである。そこで今回精神薬理学の権威である徳島大学 大学院教授 大森哲郎 先生に、主に薬物療法の留意点について講義をしていただいた。

不十分な処方量で治療を続け、回復が不十分で長期に経過することは、その見かけ上の治療困難症例を真の治療困難例にする可能性がある。不十分な抗うつ薬の処方によるうつ状態の遷延は、二次的にさらなるうつ状態誘引因子を作ることとなるので、基本的には新規抗うつ薬を単剤で十分な用量かつ十分な期間にわたって使用することが大事であるという内容でした。

先生の講義はわかりやすく、視聴者をリラックスさせるもので、次回も是非講演していただければ幸いです。

(薬剤師 三根 秀哉)



病棟スタッフ

山村 綾

(急性期病棟 / 正看護師)

入職して1ヶ月が経ちます。

不安で一杯ですが、1つ1つ確実に仕事を覚えて早く慣れていきたいです。

ご迷惑をおかけすることがあると思いますが、一生懸命頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。



園川 健太

(急性期病棟 / 看護補助)

このたび、急性期に配属となりました。下関看護学校1年の園川健太です。看護師という仕事は人の命と関わる仕事だと思っているので、不安や心配も多いですが、上司や先輩から多くを学び、仕事を任せてもらえる看護師になれるようがんばります。

また、持ち前の元気で、一緒に働いている方や患者さんを笑顔にできるような人にもなりたと思っています。

古田 涼子

(男子回復期病棟 / 准看護師)

今春、准看護師免許を取得し、宇部看護専門学校1年です。

先輩看護師さんに指導して頂きながら、笑顔・感謝を忘れず、精神看護を実践していきたいです。よろしくお願ひ致します。

本間 裕司

(男子回復期病棟 / 准看護師)

私は病院に勤務することが初めてで、まだまだ分からないことが多く大変ですが充実した毎日過ごしています。一日も早く仕事を覚え、患者さんやスタッフに信頼される看護師になれるよう努力して参ります。



渡邊 麟

(男子回復期病棟 / 看護補助)

初めての病棟勤務でわからないことがたくさんありますが、早く慣れて色々なことを学びながらがんばりたいです。

学業と仕事を両立できるよう努力します。

岩下 麻美

(男子リハビリ病棟 / 准看護師)

この春、准看護師免許を取得致しました。実践面での行動に不安を感じておりますが、諸先輩方的確なご指導を受け、一刻も早い即戦力となるよう努力してまいりますので、どうぞ宜しくお願い致します。

中武 卓也

(男子リハビリ病棟 / 准看護師)

こんにちは。私は今年、看護学校を卒業しました。准看護師としてまったくの新人です。最初はわからないことがたくさんあるので迷惑をかけてしまうことがあるかもしれませんが、早く仕事を覚えて、みなさんの役に立てるよう努力していきたいです。これから、よろしくお願い致します。

山本 葵

(男子リハビリ病棟 / 看護補助)

私は吹奏楽部だったので、楽器を吹くのが好きで、トランペットなども吹けます。

お笑い芸人2700の八十島さんと、一緒に遊んだ事があるのがちょっとした自慢です。

人見知りがありますが、絶対看護師になる為に頑張っています。

徳田 亜紀 (女子リハビリ病棟/正看護師)

4月2日から入職しました。

精神科勤務は初めてで、不安もありますが…。明る
さだけが、とりえなので、とにかく頑張ります!!

よろしくお願いいたします。

小西 朱利 (女子リハビリ病棟/看護補助)

4月1日より配属になりました。

高校を卒業して、3年間個人病院で働いていて、看護
師を目指そうと思い、現在午前中は下関病院で働き、
午後は下関看護学校で勉強をさせていただいていま
す。

先輩方の仕事を見習いながら、迷惑をかけないよう
に早く仕事を覚えたいと思います。そして将来は患
者さんに好かれるような看護師になりたいと思いま
す。

植木 仁菜 (女子リハビリ病棟/准看護師)

精神科病院で働くのは初めてで、不安なこともたく
さんありますが、精一杯頑張っていきたいと思いま
す。よろしくお願いいたします。

小松 茂明 (老年期病棟/正看護師)

配属以来、職場の職員の方の丁寧な指導のもと、仕事
をさせてもらっています。職場の方と密にコミュニ
ケーションをとりつつ、患者さんに寄り添う看護を
行っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。



コメディカルスタッフ

岩崎 僚太 (作業療法士)

新しく女子回復期病棟の担当になりました。まだま
だ分からないことだらけで、皆様にご迷惑をおかけ
してしまうことが多々あるかとは思いますが、一生
懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。

村上 将剛 (精神保健福祉士)

近年の精神科診療技術の向上により、入院中心から地
域精神科医療へと展開される中で、私自身、当院の更
なる医療福祉の向上に貢献できるよう高邁な志を持
ち、福祉サービスの提供に取り組みたいと思いま
す。

久家 良介 (事務部)

一人前に歳だけは重ねておりますが未々若輩者で、
この度はじめての業界ということもあり、温かい目
でみて頂けますとありがたく思います。

一日も早く皆様の手足となって業務の一端を担える
ように精進しますのでよろしくお願いいたします。

衛藤 隆浩 (作業療法士)

4月から老年期病棟の担当になりました。

社会人1年目でまだ右も左も分かりませんが、頑張り
ますのでよろしくお願いいたします。



田中 亜衣子 (事務部)

社会人一年目で至らないところも多くあると思いま
すが、早く仕事に慣れ、毎日笑顔で対応していける
よう頑張ります。

皆様、よろしくお願いいたします。



下関病院附属 地域診療クリニック

徳本 幸子 (外来/正看護師)

診察に来られる患者さんの多さと様々な訴えに、とまどいや驚きの毎日です。人と接する仕事がしたいと思っていました。

まだまだ緊張していますが、早く仕事に慣れ笑顔を忘れないように接していけるようがんばります。

圓城寺 亮介 (デイケアぬくもり/臨床心理士)

私は、中学では剣道部に、高校や大学では陸上部に所属していました。その際、日々の練習の積み重ねの重要性を学びました。

不慣れなため、至らない点があると思いますが、よろしく願い致します。

光延 季子 (デイケア/精神保健福祉士)

大分から下関に戻って来ました。以前から福祉の世界では仕事はしていましたが、今でも緊張の毎日です。一日も早く、利用者の皆様のお顔とお名前を覚え、気軽に相談等して頂ける、水の木会の一員になりたいと思っています。

池田 朋子 (外来/正看護師)

内科での経験を経て、昔勤務していた下関病院に戻ってきました。

分からないことだらけでご迷惑をおかけしていますが、1日でも早く仕事を覚え皆様の力になれるよう頑張りますのでよろしく願いいたします。

合澤 幸恭 (デイケアぬくもり/作業療法士助手)

精神科という分野は今まで関わらせていただく機会があまりなかったので毎日が勉強だと考え、昨日より今日、今日より明日の自分が少しでも利用者の方のためにできる事が増えていくよう頑張ります。

岡田 小津枝 (介護支援専門員)

「感謝(ありがとう)」の気持ちを忘れず、支援を必要としているご利用者やご家族に寄り添い、信頼関係を築いていきたいと思えます。そして、当院に貢献できるよう精一杯仕事をしていきたいと思えます。よろしく願い致します。

介護老人保健施設 豊松苑

三宅 ひとみ (准看護師)

免許取得し、あっという間に約38年が過ぎました。病院勤務しか経験のない私が初めての施設勤務でとまどう日々です。

一から勉強するつもりで頑張っていきたいと思えますので、一つ温かい目で見守ってやって下さい。

稲富 啓子 (介護福祉士)

以前も施設で働いていました。

まだ日が浅く、慣れない部分が多々ありますが、利用者様に喜んで頂けるように努力していきたいと思っています。よろしく願いします。



有料老人ホーム 山茶花

飴野 一行 (准看護師)

私は以前、病院・デイサービスにそれぞれ7年程勤務しておりました。新しく開設しました山茶花にて心機一転、頑張っていきたいと思えます。

入居者様に安心して日々を生活していただけるよう、笑顔を忘れず努力していきます。どうぞよろしく願いします。

渡部 陽子 (機能訓練指導員)

以前、施設で勤務しておりましたが、デイサービスでの経験はなく、まだまだわからない事ばかりです。

早く仕事に慣れ、笑顔で日々を送れる様、努力したいと思えますのでよろしく願いします。

行事報告

カラオケ大会

花見



カラオケ大会

2月20日、4階ホールにて毎年恒例のカラオケ大会を開催しました。各病棟より代表者を選出し、12名の方に素敵な歌声を披露していただきました。優勝者の曲目は"君恋し"で、低音の響き渡る素晴らしい歌声でした。今回は、特別ゲストとしてスタッフにも歌っていただき会場は大いに盛り上がりました。患者さん、スタッフを含め、楽しい時間を過ごすことができたのではないかと思います。

(作業療法士 川崎 里絵)

花見

3月26日に女子回復期病棟の院外活動で、下関市菊川町の歌野川ダムに花見に行きました。当日は快晴でしたが、数日前の寒気の影響もあり、一輪も開花していませんでした。しかし、同じ菊川町の陽当たり良好な場所では、満開の桜があり、みなさん笑顔で桜を見て楽しい一時を過ごしていました。

(作業療法士 衛藤 宏史)



連載
第17回



つなげよう！スタッフのわ

スタッフでつなげる、趣味のはなし。

今回は **村上 将剛** 精神保健福祉士です。

ピチピチではありませんが新入職員のP SWです。

今回は、私の趣味の「サーフィン」について投稿させていただきます。

サーフィンは、良い波もあれば、悪い波もあり、時に獣のような波に揉みくちやにされる事もあります。それでも続けたいと思うのは、ゆめタワーの様な、どでかい波に果敢に挑み、乗れた時の至高の瞬間を経験することが出来るからです。その点でいうとサーフィンと仕事はよく似ています。

仕事でも至高の瞬間に出会えるよう頑張りたいと思います。

次回は **高木 友里菜** 精神保健福祉士です。

下関病院広報委員会

〒759-6613

山口県下関市富任町6丁目18番18号

TEL: 083-258-0338

FAX: 083-259-8876

ホームページ: <http://www.mizunoki.jp>

E-メール: shimobyou@mizunoki.jp



下関病院は
日本医療機能評価機構
認定病院です。

水の木会 検索



編集後記

新年度がスタートして早、1カ月が経ちました。

まだまだ新入職の方達も業務を覚えることで大変な時期だと思えます。しかし、そういった新入職の方達の頑張っている姿を見て、「自分自身もそうだったなあ」と初心に還る今日この頃です。

しばらくするとまた暑い夏がやってきます。季節の変わり目なので体調を崩さないよう頑張りましょう。

(広報委員 石田 晋平)